
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15/01/2024  
  

L’anno duemilaventiquattro, il giorno quindici del mese di gennaio si è adunato, in 

seduta ordinaria, su convocazione del Presidente del 29/12/2023 REGINT/2023/51, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ...omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 

Procedutosi alle ore 10,04, all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, Grasso 

Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Il Cons. Figuccia nell’ambito delle comunicazioni, fa presente che, in riferimento alla 

richiesta di accesso atti, indirizzata agli uffici istituzionali, riguardante il Centro 

Anziani sito in piazza S. Cristina, è arrivata risposta dal Dr. Castellana e legge la nota 

dalla quale si evince che i locali di piazza S. Cristina sono stati consegnati al quartiere 

Borgo Nuovo. Ricorda che il Consiglio ha votato un atto inerente al Centro Sociale con 

il quale si dava mandato al Presidente della gestione dello stesso. Dalla lettura della 

nota pervenuta, si evince che il Centro Sociale non è mai stato affidato alla V 

Circoscrizione, motivo per cui chiede l’annullamento dell’atto deliberativo, in quanto 

teme che a seguito di ulteriori accertamenti si possa riscontrare di essere incorsi in una 

forma di irregolarità. 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde che i quartieri sono stati assorbiti dalle Circoscrizioni, 

motivo per cui i locali del Centro S. Cristina sono stati assegnati alla V Circoscrizione 

poiché erano del quartiere Borgo Nuovo. Chiede perché questi problemi non siano stati 

evidenziati al momento della presentazione dell’atto deliberativo, e aggiunge che 

qualunque Consigliere poteva chiedere alla Segreteria approfondimenti, gli sembra un 

attacco agli anziani.  

 

Il Cons. Figuccia esprime perplessità a riguardo e chiede che sia il Sindaco ad 

approfondire la problematica.  

 

La Cons.ra Di Gesù si dichiara d’accordo con il collega Figuccia e chiede di 

approfondire la questione. 

 

Il  Cons. Figuccia afferma che ciò è necessario a tutela del Consiglio e di chi occupa 

quei locali. 



 

 

 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che l’atto deliberativo è stato votato mesi fa e riferisce 

che spesso si reca presso il Centro Sociale e constata che gli anziani usufruendo dei 

locali hanno la possibilità di riunirsi e di avere qualche attimo di serenità, non vede 

nulla di negativo, teme che qualcuno pensi che gli anziani non possano usufruire di 

qualche attimo di serenità.  

 

La Cons.ra Di Prima condivide la proposta di effettuare degli accertamenti per capire 

se veramente i locali sono stati affidati alla Circoscrizione che può, quindi, utilizzarli 

senza commettere irregolarità. 

 

Esauriti gli interventi, Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, 

scrutatori i Conss.  Grasso, D’Agostino e Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo della mozione di cui al p.13 dell’O.d.G. a 

firma del Cons. Figuccia, avente ad oggetto: “Rifacimento marciapiede via Castellana 

civico 33”, Prot. N. 1673939 del 29.12.2023                                                                                             

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti il prelievo della mozione di cui 

sopra 

 

Si dà atto che alle ore 10,20, escono i Conss. Grasso, Lucido e Stabile. 

 

Il Cons. Figuccia e la Cons. Di Prima chiedono la verifica del numero legale 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la suddetta richiesta  

 

Procedutosi alle ore 10,21, all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo i Conss. D’Agostino, Di Gesù, Di Prima e Figuccia.  

 

Il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, alle 10,21 rinvia 

di un’ora la seduta 

 

Al II appello alle ore 11,21 risultano presenti il Cons. Stabile e il Presidente Lo 

Sardo, quest’ultimo, vista la mancanza del numero legale rinvia la seduta 

all’indomani                                                                        

              

             Il Segretario  

        Funzionario Amm.vo                                                           Il Presidente  

      Dr. ssa Patrizia Ciaperoni                                              F. Umberto Lo Sardo                                                                                                                                                     
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